

Hervé Féron était invité à une manifestation sympathique. Un cocktail déjeunatoire, moment de convivialité et d'échange à Vand'affaires à l'initiative de Laurent Waldvogel, directeur du CAREP. Le CAREP dans le val de Lorraine est en fait une pépinière d'entreprises qui a vocation à développer ce genre d'initiatives. Là, au cœur de la cité, dans la ZUP de Vandoeuvre, on peut parler plutôt d'une hôtellerie d'entreprises. C'est une initiative depuis quelques années particulièrement intéressante et innovante qui permet dans un bâtiment d'MMH, en mobilisant un maximum de partenaires d'accueillir en ce moment 24 entreprises mais cela peut aller jusqu'à 33 entreprises. On y trouve du tertiaire de façon très variée : avocat, bureau d'étude, entreprise du bâtiment, communication, infirmier, intérim, ... C'est le moyen aussi de développer du lien entre ces entreprises mais également en direction du quartier, de la solidarité et l'échange des savoir-faire. C'est une démarche intelligente de développement économique dans la proximité. Et puis à cette occasion le projet de conciergerie solidaire a été présenté. Il s'agira d'organiser un lieu de convivialité et d'accueil sur ce site. Le projet sera porté par 5 jeunes en service civique. Un représentant du conseil départemental a (re)présenté le service civique, en rappelant combien Michel Dinet avait été un précurseur sur ces politiques. Il a présenté aussi l'IDECAP qui est une couveuse qui permet de développer des projets de jeunes en service civique. La municipalité de Vandoeuvre était représentée par plusieurs élus. C'est Rachid SEKKOUR qui a pris la parole. Manifestement tous les partenaires sont mobilisés : le CAREP, les services de l'État, le conseil départemental, la ville de Vandoeuvre, MMH, les chefs d'entreprise... Et en plus ça marche !

